
下記は、松田学氏の友人の あるお医者さんのご意見です。 
テレビや新聞では、PCR 検査での陽性者を感染者と言い換え、ある理由から、感染者数が増えた増えたと、 
多くの国民を怖がらせる方向の報道がほとんどです。無症状者の数など、一切報じません。 
免疫の有無を重視される もしくは 下記のような意見をお持ちのお医者さんも数多くいらっしゃいますが、 
ほとんど報じられません。現在の状況をご自分で判断される一助として、ここに紹介します。各自でご判断下さい。 
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